



**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Auszug aus der Niederschrift

4. Sitzung des Bezirksausschusses Granterath/Hetzerath vom 10.05.2022

**TOP 4.1. Gewerbegebiet GIPCO
ungeändert beschlossen
A 10/173/2022**

Ausschussmitglied Haupts erläutert den Antrag, welcher der Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):

„1.

Der Bezirksausschuss Granterath/Hetzerath bittet die Verwaltung, eine Begrünung entlang des Feldweges „Rübenstraße“ in Richtung Scheidt zur Abgrenzung zu den landwirtschaftlichen Flächen vorzunehmen.

2.

Der Bezirksausschuss Granterath/Hetzerath bittet die Verwaltung, den Rad- und Fußweg im Gewerbe- und Industriepark Commerden (GIPCO IV) in Richtung Autobahn auszubauen.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Anlage 1 Antrag CDU_Ortsverband Hetzerath_vom 19.04.2022_ Gewerbegebiet GIPCO

Hetzerath, den 19.04.2022

An den
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath
z.H. Herrn Vorsitzenden Walter von der Forst

Gewerbegebiet GIPCO

Sehr geehrter Herr von der Forst, sehr geehrte Damen und Herren,

In den letzten Jahren ist das Gewerbegebiet GIPCO über die B57 hinaus in Richtung Westen gewachsen.

Die westliche Grenze bildet der Feldweg „Rübenstraße“, hier grenzen das Regenrückhaltebecken und größere Gewerbehallen an.

Anders als an den Rändern des „alten“ Teils im Osten (Tenholter Straße) und Süden (K32) ist im neuen Teil keine Begrünung vorgenommen worden.

Wir beantragen daher, an die Stadtverwaltung einen Prüfungsauftrag zu erteilen, ob zur Abgrenzung zu den landwirtschaftlichen Flächen eine Begrünung entlang des o.g. Feldweges und auch nach Süden (Richtung Scheidt) vorgenommen werden kann, die sicherlich auch den Wildtieren als zusätzlicher Schutz- und Rückzugsraum zugute käme.

Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail heinerhaupts@aol.com gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Heiner Haupts
Vorsitzender und Sachkundiger Bürger im Bezirksausschuss